
Protokoll der Schulkonferenz 

23.06.2025 
 

Teilnehmer: 

Päd. Personal Eltern   nicht päd. Personal  Gast 

Olaf Gatermann  Antje Boonen  Cornelia Schröder  Sylvia Rathgen  

Maite Kliefoth  Claudia Welzel     Kerstin Preuss 

Folke Kuhlwein Jana Eckel       

Daniela Urban  Theresa Prause   

Kirsten Lammel Marlen Manke      

   Jette Heistermann 

   Katharina Röhm 

   Sven Lüdemann 

   Elisabeth Damm        

             

        

Top 1 Begrüßung 

Top 2 Eckdaten für das kommende Schuljahr 

- Im Schuljahr 2025-2026 wird die Schule rein vierzügig mit zwei Vorschulklassen. Die 

Schülerzahl wird sich demzufolge reduzieren. 

- Im Schuljahr 2025-2026 werden 365 Schülerinnen und Schüler die Schule 

besuchen. 

- Mit Beginn der Schuljahres 2025/2026 wird die Arbeit an der Entwicklung eines 

gemeinsamen pädagogischen Konzeptes der Schule und des Hamburger Kindes 

unter begleitender externer Moderation aufgenommen. 

- Das gemeinsame pädagogische Konzept wird Bestandteil der neuen Ziel-

Leistungsvereinbarungen werden. 

Top 3 Antrag des Elternrates zur Nutzung der Smartphones und Smartwatches in der 

Schule  

- Antragstext: Der ER beantragt eine möglichst baldige Beratung und 

Beschlussfassung zu einer verbindlichen Regelung im Umgang mit Smartphones 

und Smartwatches während der Schulzeit, einschließlich der Nachmittags- und 

Ferienbetreuung.  

- Beschluss: Die einzelnen Gremien der Schulgemeinschaft (Lehrerkonferenz, 

Elternrat) beschäftigen sich bis zur nächsten Schulkonferenz mit dem Thema. Ziel ist 

es auf der nächsten Schulkonferenz einen eindeutigen Beschluss zu fassen.  

 

Top 4 Evaluation der Umfrage zu Thema Hausaufgaben in Jahrgang 2 

- Die Auswertung der Umfragen an Eltern, Schüler und Kollegen ist noch nicht erfolgt.  

- Sobald die Ergebnisse der Auswertung vorliegen, erfolgt eine Information.  

 



 

 

 

 

 

 

Top 5 Verschiedenes 

- Es wird nach einer Lösung gesucht, die ein regelmäßiges Mähen des Rasens im 

Generationengarten garantiert. 

- Die Straßenbemalung im Rahmen der Aktiven Pause soll nach Möglichkeit in den 

Sommerferien erfolgen. 

- Zum neuen Schuljahr soll ein großes Zelt für Veranstaltungen angeschafft werden. 

 

 

Hamburg, den 25.06.2025 
Cornelia Schröder 


